

Wahl des Generalsekretärs der FKS

Der FKS-Ausschuss hat am 7. Januar 2016 einstimmig

Stefan Häusler



als Nachfolger von Beat Müller als Generalsekretär gewählt. Wir gratulieren herzlich!

Der 42-jährige Jurist ist verheiratet und Vater von zwei Töchtern. Er lebt mit seiner Familie in Bolligen. Stefan Häusler wirkte als Gerichtsschreiber am Bernischen Obergericht sowie als ausserordentlicher Untersuchungsrichter. Seit 2008 ist der Gewählte Grundbuchinspektor des Kantons Bern.

Stefan Häusler ist Mitglied der Feuerwehr der Gemeinde Bolligen, in welcher er als Zugführer sowie im Kommando als Ausbildungs- und IT-Verantwortlicher tätig ist.

Stefan Häusler wird seine Tätigkeit im Generalsekretariat am 1. Juni 2016 aufnehmen und nach einer Einführungszeit die Funktion des Generalsekretärs am 1. Juli 2016 vom bisherigen Stelleninhaber, Beat Müller, übernehmen.